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加西ふるさとミーティング 201８秋 質問等一覧 

今回は、①昨年度、多くのご意見をいただいた加西病院のその後の状況報告、②平成３１年度の予算要望を含めた地域課題と要望事項来年度の予算編成

に向け、市政に対するご要望を中心にお伺いしました。②については、事前に各地区(小学校区単位)から課題や要望事項等を頂いた分と会場でお聴きし

た分をお知らせいたします。 

 

校区名 開催日 開催場所 

日吉 平成 30 年 10 月 23 日（火） 北部公民館 

 

ご意見・要望 回答者 回答 

旧日吉幼稚園の活用について 

日吉地区ふるさと創造会議への全面委託し、水道代・電気代

等を減免していただきたい。 

教育委員会 平成 30 年 6 月 7 日付、「旧日吉幼稚園舎の利用要望について」の回

答、さらに平成 30 年 9 月 1 日に交わした「土地・建物使用貸借契約

書」のとおりです。必要となる修繕費及び管理費等全ての経費につい

ては、日吉地区ふるさと創造会議の負担としております。 

防災無線の整備について 

防災上不可欠な校区全域をカバーする防災無線の設置を願

いたい。 

総務部 現在、市内の６割の自治会において町内放送の整備が完了していま

すが、市からの情報を同時に発信するシステムが構築されていませ

ん。防災上重要であると考えていますので、整備方法につきましては

現在、検討しています。 

草木の伐採について 

河内～国正線や各地通学路が草木のため狭くなって危険で

ある。路肩の草木の伐採をお願いしたい。 

都市整備部 市道国正河内線は、山間を通る道路でありますので、法面の雑草や竹

木等の影響があります。 

通行に支障を及ぼす範囲では、土地所有者の方や自治会の了解を得、

市の作業班や業者委託等で選定や草刈り作業を実施しています。 

しかしながら、市が全路線の草刈り等、良好な維持管理が難しいこと

から、これまでも慣例的に自治会の皆様のご協力をいただき大変感
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謝しています。 

今後とも、地元自治会の皆様と連携・協力しながら良好な道路環境の

維持に努めてまいりますので、あらためましてご協力をお願いしま

す。 

公営団地について 

島町等の古くなった公営住宅の今後の見通しを教えてほし

い。人口増に活用できないのか。 

都市整備部 市営島団地は昭和 30 年から 35 年度に建設された木造住宅です。 

市内にはこの様な木造住宅が 6 団地あり、順次取壊しを計画してい

ます。 

住宅の立地条件にもよりますが、住宅跡地について、地域での活用も

含めご提案いただければありがたいと考えます。 

山田町１号線路肩補修工事について 

何年も前から要望しているが、未補修のまま。2 車線は難し

いと思うが、交差ぐらいできるようにして欲しい。 

都市整備部 市道山田 1 号線については、これまでに、地域からのご要望により、

一部区間ですが道路路肩の擁壁工事(法おこし)を施工しています。 

今後、未補修の箇所の対応については、来年度以降になりますが、市

の全体的な事業バランスを考慮し、優先した事業実施を考えます。 

【当日意見】 

市の広報の市が小さく見にくいので、大きな字で見やすい誌

面作りをお願いしたい。 

ふるさと創造部 10 年前と比べると、市民の方にお知らせする情報量が非常に多くな

っており、誌面が見にくくなっていると認識しています。ページ数を

増やし対応することを考えています。 

【当日意見】 

防災メールのことについて９月分の市広報に載っていると

いわれても、広報は手元にない。ちらしで配布願えないか。 

総務部 9 月号なのでまだ家に置いておられると思ったが、工夫して出来るだ

けわかり易く、皆さんに配布できるものを作りたい。 
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【当日意見】 

加西病院で検査を受けたが、結果が出るのに 7～10 日かかる

と言われた。もつと早く結果が出ないか。 

加西病院 検査によっては日数がかかる場合があります。正確な検診結果を出

すためなのでご理解願いたい。 

【当日意見】 

家族が通院しているが、本数も少なく、バス停に行くまでが

大変です。通院用のタクシー券があれば助かるのですが。 

加西病院 家族のご負担は理解していますが、現実的には通院用タクシー券の

発行は難しいと思われます。コミバスや地域主体型公共交通などを

活用していただきたい。 

【当日意見】 

市道の路肩の整備を 10 年以上前から要望していますが、毎

年出さないといけないのか、有効期限はあるのか。 

都市整備部 要望に有効期限はありません。要望書綴りにファイルし、それを見な

がら毎年施工をしています。あらためて現場を確認し相談をさせて

いただきます。 

 


